



# La Diócesis no cree que haya sido relegada en el Centenario de La Santa

El vicario Florentino Gutiérrez ve lógico que Ávila “lleve el protagonismo” por tratarse del nacimiento de Teresa de Jesús y asegura que Salamanca colabora “de forma intensa”

J.Á.M. | SALAMANCA

El vicario de la Diócesis y presidente de la comisión del V Centenario de Santa Teresa en Salamanca, Florentino Gutiérrez, rechazó ayer toda consideración que lleve a entender que la Diócesis de Salamanca haya sido ninguneada en la conmemoración del V Centenario de Santa Teresa. “Ni Salamanca ni Alba de Tormes están relegadas en esta celebración, sino que colaboramos de forma intensa”, subrayó el vicario de la Diócesis, quien calificó como “lógico” el hecho de que sea Ávila la diócesis que “tenga que llevar el protagonismo, ya que estamos celebrando su nacimiento; aun así, desde esta Diócesis siempre se ha tratado de estrechar lazos de colaboración”, apostilló.

En este mismo sentido, el vicario de la Diócesis de Salamanca rechazó toda polémica, así como el hecho de entrar en disputas con Ávila. “Sobran las competencias”, sentenció Florentino Gutiérrez, para quien un acontecimiento de



Florentino Gutiérrez, José Ángel Domínguez y Emiliano F. Vallina. | GALONGAR

esta envergadura debe de huir de los “dimes y diretes” y buscar por encima de todo “la colaboración, porque lo más importante es poner de manifiesto ante el mundo la figura de Teresa de Jesús; y hacerlo entre todos, pues la unión hace la

fuerza y la desunión no crea más que debilidades”, concretó.

Florentino Gutiérrez realizó estas declaraciones en el marco de la presentación ayer en el Rectorado de la Universidad de Salamanca del programa de actividades de

la Cátedra Extraordinaria Domingo de Soto para el curso 2014-2015, que en esta ocasión estará centrado íntegramente en la figura de Santa Teresa de Jesús y sus contemporáneos.

Bajo el título “La espiritualidad en tiempos recios”, el programa incluye cuatro conferencias hasta el mes de mayo de 2015. La primera será el 2 de diciembre y correrá a cargo del profesor Teófilo Egido, quien disertará sobre “La espiritualidad de Santa Teresa de Jesús”. Santiago Guerra, profesor de la Facultad de Teología de San Esteban hablará el 2 de febrero sobre “San Juan de la Cruz y el saber no sabiendo”. El 17 de marzo será el turno de la profesora María Jesús Fernández Cordero, quien pronunciará la conferencia “La espiritualidad de San Juan de Ávila”. El programa se cerrará el 21 de mayo con Ramón Hernández Martín y la ponencia “La espiritualidad de la orden dominicana: Fray Luis de Granada y Bartolomé de Carranza”.